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清 水 町長 殿 

 

隊員氏名  森山 泰地  

 

次のとおり活動したことを報告します。 

活動報告 2024 年 11 月 

１．実施した活動の概要 

 

① 「まちづくり法人」運営体制の整備 

・今後まちづくり法人として、清水町で課題解決に繋がる業務の洗い出しと案件

の発掘、打ち合わせ。 

 

②  ＢＰＯやデジタルマーケティング業務等受託による地域貢献 

・広告・宣伝業務の中心となるホームページの作成や、リスティング広告実践

研修。 

 

③ その他活動 

    ・株式会社ジェイアール東日本企画による研修（人材育成） 

・町内でのイベント企画と打ち合わせ 

・町内移住推進イベント（札幌市、東京都）に伴う企画 

 

２．活動の成果 

 

① 「まちづくり法人」運営体制の整備 

・今後、町で持続可能な業務が出来るよう、役場の方と課題などを擦り合わせし

た。 

 

②  ＢＰＯやデジタルマーケティング業務等受託による地域貢献 

・作成済みの他の自治体から依頼分ホームページを専門家研修の元、リスティン

グ広告実施。数値分析や課題を洗い出し、修正作業を行なった。成果として、順調

にお問い合わせなどを頂き依頼者へ貢献が出来ていると自負している。 

 

 



 

③ その他活動 

   ・他地域の協力隊の活動をヒヤリングし清水町内でも実施可能なイベント、工夫

を隊員内で話し合いを実施。 

   ・町内でのイベント企画会議を実施。実施へ向け進行中。 

   ・町内の事業者さんへコミュニティ作りとして訪問しインタビューなど実施。 

   ・活動する Web ページを更新。 

 

３．活動の課題や改善点等 

 

・露出方法として Web や SNS 含めもっと工夫が必要だなと感じる。 

その戦略方法を今後も突き詰めて活動していきたい。 

 

４．翌月の活動予定 

 

   ・地域イベントに向けての打ち合わせ 

   ・東京都、札幌市での隊員募集、町内紹介イベントの企画 

   ・まちづくり法人としての業務案件に関する打ち合わせ 

 

５．特記事項（要望や意見等） 

 

  今年も終盤を迎え、TV やメディアでは「ふるさと納税」の話題が多い中、清水町

の返礼品を見ていると、改めて品数の多さと清水町の食の強さに気付かされます。私の

周りにも勝手ながらふるさと納税は清水町へ！と宣伝させて頂きました。町にとってプ

ラスとなる制度かと思うので、今後私自身もこの「ふるさと納税」に関して貢献できた

らと勝手ながら思っています。貢献の仕方はたくさんあるかと思いますので、少しでも

お役立て出来るよう今後の活動を意識していきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

事業者さんへインタビュー 役場担当との打ち合わせ 


